

**RESPUESTA A LAS NOTICIAS DE ABRIL 3
DEL ASEDIO AL FUERTE DE ACAPULCO**

EL VIRREY CALLEJA A JOSÉ DE LA CRUZ

MÉXICO, JULIO 6 DE 1813¹²

Me he enterado por el oficio de vuestra señoría de ocho del próximo anterior que recibí por duplicado con el de doce del mismo, y copia que acompaña de la orden que dirigió al comandante del apostadero de San Blas relativa al embarco de treinta mil pesos y varios efectos de guerra con que había dispuesto auxiliar al puerto de Acapulco, y esperó noticia de la salida de todo, pues aquella bizarra guarnición continua defendiéndose, y causando estragos en las gavillas de Morelos, según las noticias que por varios conductos se han recibido aquí de la costa.

Las copias que vuestra señoría me dirige de cartas del gobernador de aquella fortaleza manifiesta los apuros en que se hallaba, y las noticias que le habían comunicado acerca de su situación reclamando sus auxilios, que parte no había aún recibido; y no dudando yo del celo de vuestra señoría por el mejor servicio de la patria, debo esperar el puntual cumplimiento de mi orden de veintiocho de marzo último, y las demás providencias que vuestra señoría juzgare conducentes al sostenimiento de aquel interesante punto, cuya pérdida causaría males de grave trascendencia que deben evitarse socorriéndole oportunamente por San Blas con víveres, dinero y las municiones que le sean posibles, entre tanto que la estación de aguas, las crecientes de los ríos y

¹² Hernández y Dávalos, *Colección*, VI-189.

otras atenciones hacen practicable el envío de auxilios por tierra y la expedición que tengo preparada para aquel punto.

Dios guarde a vuestra señoría muchos años.

México, seis de julio de mil ochocientos trece.

Calleja

Señor comandante general de la Nueva Galicia.-
Rubricado.